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Madame, Mademoiselle, Monsieur, 

 
 
 Après une longue période consacrée à la préparation des élections présidentielles et 
législatives et aux différents scrutins qui ont suivi, nous avons constaté qu’une partie des électeurs 
n’était plus motivée pour venir voter. Il est vrai que la campagne fut longue et pas toujours 
passionnante.  
Dès l’automne 2016 ceux qui le souhaitaient pouvait déjà voter pour la Primaire de la droite, suivie 
en janvier de la Primaire de la gauche.  
Pour les partis politiques les Primaires servent à départager les nombreux candidats par les électeurs 
qui le souhaitent, ce n’est pas obligatoire. Le vote à la Primaire permet de choisir  celui qui a le plus 
de chance d’être élu à la Présidentielle. 
Pour d’autres, le vote permet d’élire le candidat qui sera le plus facile à faire éliminer. C’est facile 
et ça ne coûte pas cher. 
 Les candidats élus à droite comme à gauche se retrouvent à la Présidentielle avec de nouveaux 
candidats qui n’ont pas été démolis par leurs copains concurrents à la Primaire. 
Résultat, après le premier tour de la Présidentielle les deux candidats choisis à droite comme à 
gauche par les Primaires ont été éliminés pour le deuxième tour. Il va falloir trouver une autre 
formule pour l’avenir. 
A Cabariot, pour les 4 scrutins, la participation des votants a diminué à chaque élection. 
Le 1er  tour de la présidentielle 82,51% des personnes inscrites sur la liste électorale sont venus 
voter.  
Le 2ème  tour de la Présidentielle 78,25% des personnes inscrites se sont déplacés. 
Le 11 juin : 1er tour des Législatives, seulement 44% de votants. 
Le 18 juin : 2ème tour des Législatives 39,44% de votants. 
 
Voter est un droit mais aussi un devoir. Quand on  va voter, on peut se plaindre quand cela ne va 
pas comme on le souhaite. Quand on ne participe pas aux élections, on ne peut rien dire. 
A Cabariot, les résultats des élections sont parfois surprenants. 
Chaque électeur vote suivant ses idées et nous les respectons. 
Déçus par la politique proposée, pour montrer leur mécontentement, certains n’hésitent pas à voter 
avec les extrêmes de la gauche ou de la droite. C’est leur droit.  
Il vaut parfois mieux voter de mécontentement que de s’abstenir.  
 
Après les élections, quelques problèmes que nous avons déjà souvent évoqués et que certains ne 
semblent pas avoir compris :  
 
• Le problème des chiens qui aboient toute la journée et de ceux qui divaguent. 
Nous allons être obligés de verbaliser les propriétaires et de conduire les chiens en fourrière.  
Les maîtres devront payer pour les récupérer.  
 
• Nous rappelons souvent qu’il est interdit de faire du feu. Certains d’entre vous n’ont pas compris 
qu’avec la sécheresse, la chaleur et la canicule, cela est dangereux.  
Des habitants ont fait du feu samedi 17 juin après-midi et le soir avec des flammes. Lorsque vous 
constatez cet état de fait, interdit, risqué et dangereux, pas besoin de prévenir le Maire, téléphonez 
directement à la Gendarmerie qui sera plus efficace pour faire comprendre ce que veut dire 
INTERDIT !   
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• Attention aux économies d’eau que nous devons faire. La Préfecture nous rappelle que la période 
2016-2017 est l’année la plus sèche depuis 1959. La situation hydrologique est très préoccupante 
et va encore se détériorer avec les chaleurs actuelles.  
Le niveau des nappes phréatiques ne s’est pas reconstitué cet hiver, les débits des rivières sont très 
faibles. Dans ce contexte, du risque de pénurie, des mesures exceptionnelles de limitation des usages 
agricoles, domestiques, industriels seront nécessaires à la préservation de la ressource en eau. 
Il en va de la responsabilité de tous les usagers d’utiliser l’eau de manière économe et raisonnée. 
La préfecture nous invite à sensibiliser l’ensemble des usagers de la commune sur la situation à 
adopter un comportement économe en eau, notamment en limitant les usages non prioritaires 
comme le lavage des véhicules, l’arrosage des espaces-verts, terrains de foot, remplissage des 
piscines privées etc.  
La mobilisation de tous les consommateurs doit permettre de retarder un étiage sévère susceptible 
de pénaliser tous les usagers.  
 

Bonnes vacances à tous. 
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1er TOUR  
Nombre d’électeurs inscrits : 938  
Nombre de votants : 774 
Bulletins nuls : 18 
Suffrages exprimés : 756 

 
CANDIDATS VOIX 

M. DUPONT-AIGNAN Nicolas 57 
Mme LE PEN Marine 263 
M. MACRON Emmanuel  143 
M. HAMON Benoît 25 
Mme ARTHAUD Nathalie 4 
M. POUTOU Philippe 6 
M. CHEMINADE Jacques  0 
M. LASSALLE Jean 7 
M. MELENCHON Jean-Luc 118 
M. ASSELINEAU François 6 
M. FILLON François  127 
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2ème  TOUR  
Nombre d’électeurs inscrits : 938  
Nombre de votants : 734 
Bulletins nuls : 103 
Suffrages exprimés : 631  
 
CANDIDATS  VOIX 
M. MACRON Emmanuel  307 
Mme LE PEN Marine   324  

 
 
 
 
 
 
 
1er TOUR  
Nombre d’électeurs inscrits : 938  
Nombre de votants : 427 
Bulletins nuls : 7 
Suffrages exprimés : 420  
 
CANDIDATS  VOIX 
M.THEAS Stéphane 1 
M. VALLET Mickael 51 
Mme MACHILLOT Béatrice 1 
Mme WERBROUCK Séverine 91 
M. POTENNEC Gérard 72 
M. MILLOT Julien 2 
M. GERIN Christian 21 
M. QUENTIN Didier 94 
M. GEIRNAERT Gilles 0 
M. GUILLORY Patrice 0 
M. GUIARD Jacques 3 
M. LEBRETON PEREZ Geoffrey 51 
Mme JEAN Audrey 1 
M.LEFEVRE Rémi 0 
Mme MUZARD Stéphanie 3 
Mme RAHMANI Khamssa 5 
M. GILLE Thierry 14 
M.DUPONCHEL Pierre 2 
M. MONTANGON Maurice 8 

 
2ème  TOUR  
Nombre d’électeurs inscrits : 938  
Nombre de votants : 370 
Bulletins nuls : 53 
Suffrages exprimés : 317 
 
CANDIDATS  VOIX 
M.POTENNEC Gérard   150 
M. QUENTIN Didier  167 

ELECTIONS LEGISLATIVES 
��	��	��	����	
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REUNION DU 06 MARS 
 

SUBVENTIONS 2017 – ASSOCIATIONS COMMUNALES : 
Après avoir analysé les bilans financiers 2016 et les budgets prévisionnels 2017 des associations, 
les sommes ci-dessous sont accordées : 
-   300.00 € au Cabariot Kart Cross 
-   300.00 € au Cabariot Tennis Club  
-   300.00 € à l’Association des Anciens Combattants de Cabariot 
-   300.00 € à la FNACA 
-   300.00 € à l’Union Sportive Amicale Boulistes de Cabariot 
-   300.00 € à La Gaule St Hippolyte – Cabariot 
-   300.00 € à  l’A.C.C.A de Cabariot 
-   300.00 € à Modern’Jazz 
-   300.00 € à l’Association des Parents d’Elèves 
- 4000.00 € à l’Association Sportive Cabariotaise 
- 1400.00 € à la coopérative scolaire – Ecole de Cabariot 
 Ces sommes seront inscrites au budget 2017. 
M. le Maire précise que le Comité des Fêtes, les Aînés Ruraux, le Centre d’Initiation et d’Education 
Canine et Sports & Loisirs (section Gym) ne souhaitent pas solliciter de subvention pour 2017. 
 
SUBVENTION 2017 CAP CENTRE SOCIAL : M. le Directeur du C.A.P (Centre Social) de 
Tonnay-Charente sollicite une subvention pour 2017 d’un montant de 4 583.00 € correspondant aux 
515.25 journées/activités réalisées.   
Après avoir entendu cet exposé et après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, ne 
souhaite pas prendre en compte les journées-activités enfance – Adultes – Familles et décide 
d'accorder la somme de 300 €.  Cette somme sera inscrite au budget 2017. 
 
SUBVENTION 2017 LES P’TITES CANAILLES  : Par courrier en date du 19 février 2017 M. 
le Président du Centre de Loisirs « Les p’tites Canailles » sollicite la subvention annuelle pour 2017. 
La somme demandée est de 45300.00 €. Elle prend en compte les dépenses liées aux activités 
périscolaires, aux mercredis et vacances scolaires, aux T.A.P  (Temps d’Activités Périscolaires) 
ainsi que la reconstitution de la trésorerie. 
M. le Maire rappelle qu’une convention cadre pluriannuelle a été signée le 30/09/2016 entre les 
Communes de Cabariot, Lussant, Moragne,  St Coutant le Grand et le Centre de Loisirs afin de 
définir les nouvelles conditions de subventionnement du Centre par les communes. 
Après avoir pris connaissance du budget prévisionnel 2017 et après en avoir délibéré, le Conseil 
Municipal, à l’unanimité, décide d’accorder la somme de 45000.00 € pour l’année 2017. 
Les conditions d’utilisation de  la subvention seront reprises dans une convention qui sera établie 
et signée avec le Centre de Loisirs. Cette somme sera inscrite au budget 2017 et sera versée en 3 
échéances (1er Mai, 1er septembre et 1er décembre) conformément à l’avenant n°2 de la convention 
cadre pluriannuelle de partenariat daté du 30 septembre 2016  
Tout réajustement consécutif à la fréquentation du Centre de Loisirs, susceptible d’être constaté en 
fin d’année, ne sera pris en compte que l’année suivante. 
 
SUBVENTION COURS DE DANSE – MODERN’JAZZ :  Une subvention est sollicitée par  
l'Association MODERN'JAZZ pour financer les cours de danse suivis par les jeunes de moins de 
16 ans domiciliés à Cabariot et qui n'exercent pas plus de deux activités soit 18 adhérentes. 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’accorder la somme de 40.00 
€ par jeune soit 720.00 €. Cette somme sera inscrite au budget 2017. 
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SUBVENTION COURS DE TENNIS – CABARIOT TENNIS CLUB :  Une subvention est 
sollicitée par Mme la Présidente du Cabariot Tennis Club pour financer les cours de tennis suivis 
par les jeunes de moins de 16 ans domiciliés à Cabariot et qui n'exercent pas plus de deux activités 
soit 10 jeunes. 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité décide d’accorder la somme de 40.00 
€ par jeune soit 400 €. Cette somme sera inscrite au budget 2017. 
 
SUBVENTIONS 2017 : 20 € ont été accordés :  
- aux "Restaurants du Cœur" Charentais-Maritimes, 
- à  « France Alzheimer », 
- à l’Association des Paralysés de France, 
- à La Ligue Contre le Cancer 
- à FRANCE ADOT 17  
- à AFM TELETHON 
 
ECLAIRAGE PUBLIC – RUE BEAULIEU : 
Deux devis ont été établis par le Syndicat Départemental d'Electrification (S.D.E.E.R) concernant 
l’extension de l’éclairage public du nouveau cheminement de la rue Beaulieu.  
- Version ALURA   …………………………. 8076.90 € HT 
  Une participation de 50 % du SDEER est à déduire soit    4038.45 €. 
  Reste à la charge de la commune : 4038.45 € 
- Version KEO LED   …………………………. 8147.62 € HT 
  Une participation de 50 % du SDEER est à déduire soit    4073.81 €. 
  Reste à la charge de la commune : 4073.81 € 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, a décidé de faire réaliser ces travaux 
et a choisi la version KEO LED. Remboursement immédiat. M. le Maire est autorisé à signer tous 
les documents relatifs à ce dossier.  
 
MODERNISATION ECLAIRAGE TERRAIN DE FOOTBALL  : Le dossier du Syndicat 
Départemental d’Electrification (SDEER) relatif à la modernisation de l’éclairage du terrain de 
football pour homologation par la Ligue de Football – Réf. 075-1009 a été présenté  pour un montant 
de 80 929.03 € HT. La délibération du Conseil Municipal en date du 14 septembre 2015 précisait 
que la décision de réaliser ou non ces travaux serait prise après avoir sollicité les éventuels 
partenaires financiers et qu’un plan de financement sera établi. 
Ces démarches ayant été effectuées, le plan de financement de ce projet est le suivant : 
- Cout des Travaux (après réactualisation du devis) ……………..       80 929.03 € 
Participation su SDEER (50 %) ………………………………….  40 464.51 € 
Subvention du Conseil Départemental (25 % de 67872 €)    …….  16 968.00 € 
Subvention de La Ligue du Football ……………………………..  10 000.00 € 
La participation communale serait donc de ………………………  13 496.49 € 
Après avoir entendu cet exposé et après en avoir délibéré le Conseil Municipal, à l'unanimité, a 
décidé de faire réaliser ces travaux. Remboursement immédiat. M. le Maire est autorisé à signer 
tous les documents relatifs à ce dossier  
 
CONVENTION SNACK-BAR L’ESCAPADE :  Conformément à la délibération du 7 novembre 
2016, la saison 2017 du Snack-Bar « L’Escapade » sera assurée par M. POMMIER Philippe. Elle 
débutera le 1er avril pour se terminer le 30 septembre 2017. 
Il donne lecture du contrat d’occupation et d’exploitation du Snack-bar qui définit les conditions 
d’utilisation des locaux mis à disposition. 
Après en avoir pris connaissance et après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, a 
fixé le montant de la redevance mensuelle à 350 €. M. le Maire est autorisé à signer le contrat 
d’occupation et d’exploitation de « l’Escapade » pour la saison 2017 avec M. POMMIER Philippe. 
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ECOLE NUMERIQUE : Une opération « L’Ecole change avec le Numérique » a été mise en 
place par l’Education Nationale. Celle-ci permet aux collectivités d’acquérir les équipements 
numériques mobiles et services associés et à les mettre à disposition des élèves et enseignants des 
écoles. Le coût estimatif pour équiper l’école de Cabariot est d’environ 5500 € TTC. 
Le gros inconvénient pour la commune est son débit de connexion à internet qui est très faible pour 
un usage optimal des applications sur tablettes. D’autre part, l’aide de l’Etat de 50 % accordée en 
2016 n’est plus d’actualité. 
Après avoir entendu cet exposé et après en avoir délibéré, le Conseil Municipal a souhaité réétudier 
ce dossier en 2018, date à laquelle les travaux concernant la fibre optique devraient être réalisés à 
Cabariot. 
 
ASSOCIATION FONCIERE DE CABARIOT : Il y a lieu d’actualiser la composition du Bureau 
de l’Association Foncière de remembrement de Cabariot car le mandat de six ans de ses membres 
arrivera à expiration le 12 avril 2017. A cet effet, le Conseil Municipal doit désigner parmi les 
propriétaires de parcelles incluses dans le périmètre de remembrement cinq membres et de proposer 
par ailleurs cinq propriétaires susceptibles de siéger au sein de l’association au titre de la Chambre 
d’Agriculture. 
Après avoir entendu cet exposé et après avoir consulté la liste des propriétaires concernés, le Conseil 
Municipal, à l’unanimité, a désigné : 
- M. BONNEAUD Jean-Pierre, 3 Villarsais       CABARIOT 
- M. BERTON Claude,  1 Les Greliers                 - 
- M. GORICHON Jean,               Les Ormeaux            - 
- M. MONTEZIN Gabriel,  La Gachetière          - 
- M. PORTAL Bernard.  2 Le Mouton             - 
Et propose : 
M. CERF Michel   Bernassard  ST COUTANT LE GRAND 
M. CHAMPAGNE Jean-Philippe   1 La Chancellerie          CABARIOT 
M. GORICHON Pascal  La Garenne de Candé   - 
M. GUILLAUD Pascal  5 La Bellonnière      - 
M. POMMIER Thierry  Le Rocher   -       
 
MODIFICATION POSTE : Mme PETORIN Chantal occupe actuellement le poste d’Adjoint 
Technique Principal de 2ème classe. Mme PETORIN est polyvalente, elle effectue l’entretien des 
espaces verts et autres petits travaux d’entretien divers. Face à l’accroissement des espaces à 
entretenir, son temps de travail hebdomadaire (19h) n’est plus suffisant. Il conviendrait de le porter 
à 26 h/semaine. 
D’autre part, M. le Maire précise que Mme PETORIN est inscrite sur le tableau d’avancement de 
grade proposé par la commission Administrative Paritaire du Centre de Gestion 17 de la Fonction 
Publique Territoriale pour être promue au grade d’Adjoint Technique Territorial Principal de 1ère 
classe. 
M. le Maire demande aux élus d’émettre un avis sur la création de ce poste et sur l’augmentation 
du temps de travail de Mme PETORIN, sachant que cette décision ne sera applicable qu’après 
accord du Comité Technique Paritaire du Centre de Gestion. 

En conséquence et après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité,  décide : 
- de créer un poste d’Adjoint Technique Territorial Principal de 1ère classe – 26/35e  

- de supprimer en cohérence le poste d’Adjoint Technique de 2ème classe 19/35e  
à la date du 15 juin 2017. M. le Maire est chargé d’effectuer toutes les démarches administratives 
et à signer tous les documents concernant ce dossier. 
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CONSTRUCTION D’UN GARAGE :  Monsieur le Maire a rappelé qu’il était prévu de faire 
construire un garage dans l’enceinte du café-restaurant-hôtel « Le Chalet » et que le permis de 
construire a été accordé le 27 octobre 2016.  
Un appel d'offres a été effectué selon la procédure adaptée, conformément à l'article 28 du Code 
des Marchés Publics concernant les travaux de maçonnerie. 
Les critères de sélection étaient : 1- la date de réalisation des travaux, 2- la valeur technique des 
offres, 
3- le prix des prestations. 2 entreprises ont répondu à cet appel d'offres après avoir été contactées. 
Après avoir étudié ces deux offres, celle de la Sarl WJT WILLIAM & FILS de Cabariot d’un 
montant de 22 019.34 € HT a été retenue. 
M. le Maire est autorisé à signer tous les documents relatifs à ce projet. 
 
CARREFOUR DE L’AUDONNIERE  : M. le Maire et M. BRANGER Christian, 1er adjoint 
informent avoir assisté le 27 février dernier à une réunion avec M. CARON, Directeur 
Départemental des Infrastructures concernant le futur rond-point de « L’Audonnière ». Les plans 
du projet sont présentés aux membres du Conseil Municipal. Ces derniers constatent que le dossier 
avance mais qu’il appelle les observations suivantes : En l’état : 
* Pour la sortie direction Cabariot, il faut acheter des terrains dans une zone de jardins privés ce qui 
sera certainement très difficile à acquérir. 
* Pour la sortie Tonnay-Charente, il faut aussi acheter des terrains et parcelles boisées. Ce sera peut-
être plus facile mais cela va nécessiter des remblais importants. 
1ère observation :  
*Pourquoi ne pas adapter les sorties du rond-point avec les routes existantes quitte à modifier 
légèrement le tracé de la R.D 137 dans des terrains agricoles. 
2ème observation : 
Il faudrait prévoir une sortie supplémentaire vers  la Route du Prés des Mottes (un rond-point à 5 
branches) car vouloir faire l’accès à Cabariot en passant par le village de « La Fiement » commune 
de Tonnay-Charente pose problème avec un allongement de parcours important et un carrefour 
dangereux. 
3ème observation : 
Comment les piétons et cyclistes vont-ils traverser la RD 137 après la fermeture complète du 
carrefour de St clément ? 
Si l’on ferme le carrefour « St Clément - Pré des Mottes », il faudrait prévoir un passage souterrain 
pour piétons et cyclistes afin de faire une liaison entre ces deux parties de la Commune de Cabariot. 
En effet, de nombreuses familles ont des enfants scolarisés à Cabariot 
4ème observation : 
L’accès à la RD 137 Direction Saintes pourrait être possible. Pourquoi une fermeture complète de 
l’accès. 
5ème observation : 
Les agriculteurs demandent des aménagements au Petit Pont qui surplombe le cours d’eau 
« Chasserat » pour pouvoir passer avec une moissonneuse batteuse et accéder à leurs parcelles. 
Celui-ci est trop étroit. 
M. le Maire précise qu’une étude chiffrée pour la création d’une voie qui desservirait le Prés des 
Mottes par l’Arceau est actuellement en cours. 
En conséquence : 
Le Conseil Municipal souhaite qu’une nouvelle rencontre avec M. CARON soit organisée pour lui 
faire part des observations énumérées ci-dessus ainsi qu’avec les propriétaires des parcelles 
concernés par l’emprise du projet. 
 
CESSION D’UNE PARTIE DE LA PARCELLE 736 : M. ANTUNES Joaquim domicilié 9 rue 
du Muguet a acheté une maison d’habitation et deux petits bâtiments construits en tôle par l’ancien 
propriétaire. Un de ces bâtiments est situé sur la parcelle D 379, le deuxième a été construit en partie 
sur la parcelle D 736 appartenant à la Commune de Cabariot. Afin de régulariser cette situation et 
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après en avoir délibéré, le Conseil Municipal émet un avis favorable à la cession du terrain pour 
l’euro symbolique. Les frais de bornage et d’acte seront pris en charge par M. ANTUNES. 
Les actes seront reçus chez Me BONNET COIRIER, Notaire à Tonnay-Charente. 
 
Information : 
* M. BRANGER Christian informe qu’une convention de partenariat pour le déploiement de la 
fibre optique a été signée le 17 février dernier entre M. le Président de la Communauté 
d’Agglomération Rochefort Océan, Mme la sous-préfète de Rochefort et le Délégué Régional 
d’orange Nouvelle Aquitaine. Les travaux sur la Commune de Cabariot ont été confirmés pour 
2018.  
* M. le Maire annonce que M. STOLL Anatole domicilié à « L’Audonnière » aura 100 ans le 24 
mars prochain. Il sera le premier centenaire de Cabariot (hors maison de retraite). 
Une petite cérémonie sera organisée en concertation avec ses fils afin de fêter cet évènement. 
 

REUNION DU 08 JUIN  
 

SUBVENTION 2017 : Une subvention de 20 € est accordée à l'Association Française des Sclérosés 
en Plaques de Blagnac. 
  
VENTE PARCELLES RUE LUCIEN LAMOTHE  : Monsieur le Maire informe le Conseil qu’il 
a rencontré une  intéressée pour acquérir les parcelles cadastrées Section ZT 126 – 127 ainsi qu’une 
partie de la parcelle ZT 128 (1515 m2) situées Rue Lucien Lamothe, appartenant à la Commune de 
Cabariot. 
Après en avoir délibéré, Le Conseil Municipal, à l’unanimité, émet un avis favorable à la vente de 
ces parcelles. En ce qui concerne la parcelle ZT 128, une division est nécessaire. 
Le prix de vente est fixé à : 
Parcelle ZT 126     121 m2 à 30.00 € =   3 630.00 €  (chemin d’accès) 
Parcelle ZT 127     824 m2 à 60.00 € = 49 440.00 €  (parcelle à bâtir) 
Parcelle ZT 128p 1515 m2 à   0.50 € =      757.00 €  (terrain non constructible) 
SOIT un TOTAL de 53 827.00 € Net. 
M. le Maire est chargé de prendre contact avec le Cabinet AFETI - géomètre-expert de Rochefort 
afin de délimiter les 1515 m2 sur la parcelle ZT 128. Les frais de bornage seront à la charge de la 
Commune. 
Un compromis de vente sera signé chez Me DUPRAT Virginie, Notaire à Tonnay-Charente. 
M. le Maire est autorisé à signer tous les documents relatifs à cette vente. 
 
BALISE EN BORDURE DE CHARENTE – CONVENTION  : lecture est donnée au Conseil 
Municipal du projet de convention établi entre l’Etat représenté par le Directeur Interrégional de la 
Mer Sud-Atlantique et la Commune de Cabariot. 
*Cette convention rappelle que la navigation sur le Fleuve Charente est relativement importante et 
difficile du fait des hauteurs d’eau variables par l’effet des marées, de la force du courant, de 
l’implantation de nombreux pontons, des zones de mouillage importantes et des nombreuses 
embarcations amarrées et navigantes entre le Nord de l’Ile Madame et le Port de Rochefort/Tonnay-
Charente. 
Aussi, si de jour, le balisage est assuré par 26 alignements, la nuit, le dispositif existant doit être 
renforcé par l’ajout et l’implantation de nouveaux feux sur les rives, objet de la convention, afin 
d’améliorer, dans le cadre du service public, la sécurité de la navigation. 
*Pour réaliser cet objectif d’implantation de nouveaux ouvrages, le propriétaire du terrain met à 
disposition de la DIRM SA / Subdivision de Phares et Balises de La Rochelle, un carré de 2 m2 en 
bordure de rive de la Charente. L’ouvrage de signalisation maritime mesurera avec ses équipements 
et accessoires, 4m de haut. 
*L’implantation d’un ouvrage est prévu sur la parcelle cadastrée Section ZB n°3. Elle est située sur 
le territoire de St Hippolyte mais appartient à la Commune de Cabariot. 
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Après avoir entendu cet exposé et après avoir pris connaissance des modalités de mise à disposition 
du terrain et d’accès à un établissement de signalisation sur le bord de la Charente, le Conseil 
Municipal à l’unanimité, a autorisé M. le Maire à signer ladite convention. 
 
EMPRUNT TRAVAUX 11 RUE DU MUGUET :  Un emprunt de 300 000 € destiné à financer 
les travaux de réhabilitation d’un immeuble 11 rue du Muguet a été inscrit au budget 2017. 
Les travaux étant commencés, Monsieur le Maire informe qu'il a pris contact avec la Caisse 
d'Epargne Aquitaine Poitou-Charentes, le Crédit Mutuel et la Caisse Régionale de Crédit Agricole 
Mutuel Charente-Maritime Deux-Sèvres pour obtenir leurs meilleures conditions. 
Après avoir pris connaissance de ces différentes propositions, le Conseil Municipal, à l'unanimité, 
a décidé de contracter l'emprunt de 300 000 € auprès de la Caisse d'Epargne Aquitaine Poitou-
Charentes, aux conditions suivantes : 
- Remboursement sur 12 ans - Taux fixe 1.25 % - Echéances trimestrielles et constantes. 
M. le Maire est autorisé à signer tous les documents relatifs à la réalisation de cet emprunt. 
 
MODIFICATION DES STATUTS – CARO : 
Vu la délibération N°2017-50 du Conseil communautaire du 18 mai 2017 relative aux modifications 
des statuts de la CARO, 
Considérant que l’article L5216-5 du CGCT a modifié les compétences obligatoires et optionnelles 
des communautés d’agglomération, notamment en matière d’accueil des gens du voyage, 
Considérant que suite à l’étude préalable à la prise de compétence « Gestion des milieux aquatiques 
et de protection contre les inondations », il est opportun pour la CARO d’anticiper cette prise de 
compétence afin de pouvoir mobiliser dès 2018 les ressources nécessaires au financement des 
actions tirées de cette compétence,   
Considérant que plus de 25 % des communes de la CARO représentant au moins 20 % de la 
population se sont opposées par délibération au transfert de la compétence « Plan local d'urbanisme, 
document d'urbanisme en tenant lieu et carte communale », 
Considérant que le Conseil communautaire du 18 mai 2017 a approuvé les nouveaux statuts tels 
que joints en annexe,  
Considérant que conformément à l'article L5211-20 du Code Général des Collectivités Territoriales, 
à compter de la notification de la délibération du Conseil Communautaire au Maire de chacune des 
communes membres, le Conseil Municipal de chaque commune dispose d'un délai de trois mois 
pour se prononcer sur la modification envisagée. A défaut de délibération dans ce délai, sa décision 
est réputée favorable. 
Considérant que la décision de modification est subordonnée à l'accord des conseils municipaux 
exprimé par deux tiers au moins des conseils municipaux des communes intéressées représentant 
plus de la moitié de la population totale de celles-ci, ou par la moitié au moins des conseils 
municipaux des communes représentant les deux tiers de la population.  
Considérant que la décision de modification est prise par arrêté du représentant de l'Etat dans le 
département, 
 Le  Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 
 - A approuvé le projet des nouveaux statuts tels que présentés  
 
LOYERS LOCAUX 11 RUE DU MUGUET :  Monsieur le Maire a informé le Conseil 
Municipal que les travaux de réhabilitation d’un bâtiment en logement et locaux professionnels au 
11 rue du Muguet devraient se terminer courant septembre 2017 et qu’il faudrait dès à présent 
définir le montant des loyers mensuels. Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
a décidé : 
* environ  650  € pour la partie logement, 
* 200 € pour le  local professionnel situé au fond du bâtiment et 
* 220 € pour le second local dont la superficie est plus grande. 
Une décision officielle sera prise lorsque les travaux seront terminés. 
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TRAVAUX VOIRIE :  Les membres de la Commission des Chemins seront convoqués 
prochainement pour définir un programme d’entretien et de revêtement de la voirie. 
 
PARKING RUE BEAULIEU  : Monsieur le Maire a fait part au Conseil Municipal du besoin de 
création de places de stationnement aux abords de la salle des fêtes en centre bourg, ceci afin de 
répondre aux enjeux suivants : 
- augmenter la capacité de stationnement lors des manifestations dans le bourg  
- améliorer l’organisation et la sécurité du stationnement automobile et ainsi éviter le stationnement 
« sauvage » aux abords de la salle des fêtes. 
Le chemin rural situé derrière la salle des fêtes et la boulangerie Rue Beaulieu, permettrait cet 
aménagement et dont les travaux pourraient être confiés au Syndicat Départemental de la Voirie. 
Après avoir pris connaissance du projet et après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 
l’unanimité,  
- a émis un avis favorable à la réalisation de ces travaux, 
- a accepté le devis du Syndicat Départemental de la Voirie pour un montant HT de 14 714.62 € 
17 657.54 € TTC, 
- a décidé de solliciter une subvention de 40 % du montant HT des travaux auprès du Conseil 
Départemental au titre du produit des amendes de police en matière de voirie, 
 
REFECTION DES ALLEES DU CIMETIERE : Des travaux ont été inscrits au budget 2017 
pour la réfection des allées du cimetière de Saint-Clément. Un devis a été établi par le Syndicat 
Départemental de la Voirie. Il s’élève à 16 370.76 € HT – 19 644.86 € TTC. 
Après avoir étudié l’esquisse et l’estimation chiffrée du projet, le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
a émis un avis favorable à la réalisation de ces travaux. M. le Maire est chargé d’effectuer toutes 
les démarches nécessaires à l’aboutissement de cette opération. Il est autorisé à signer tous les 
documents y référant. 
 
DIVERS : Le Centre de Loisirs souhaiterait utiliser l’ancien réfectoire pour y réaliser certaines 
activités. 
M. le Maire a précisé que l’effectif à la rentrée scolaire 2017-2018 est élevé et que l’ouverture d’une 
6e classe pourrait en découler. Des travaux de peinture y seront programmés pendant l’été dans 
cette éventualité. L’utilisation de cette salle sera définie au mois de septembre. 
Mme BOISSON Josette, rappelle que les enseignantes ont également émis le souhait d’occuper 
cette salle. 
 
D’autre part, Mme HAMELOTTE, institutrice - classe des CP, souhaiterait que le mobilier de sa 
classe soit remplacé car il est très ancien.  
Cette demande sera aussi analysée à la rentrée prochaine. 
 
SALLE DES FETES POUR COURS DE ZUMBA EN ETE : Mme MARTIN Sandrine 
domiciliée à Tonnay-Charente, animatrice de loisirs sportifs sollicite une salle pour y donner des 
cours de ZUMBA du 10 juillet au 24 août 2017, à raison de deux cours par semaine de 19h30 à 21h. 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal a émis un avis favorable moyennant une participation 
de 50 € en juillet et 50 € en août. 
 
Informations :  
* Monsieur le Maire fait part au Conseil Municipal des nombreux problèmes rencontrés avec 
certains propriétaires du Lotissement de L’Etang qui ne respectent pas le règlement notamment en 
ce qui concerne le remblai, la hauteur et le choix des matériaux des clôtures (photos à l’appui). 
Un courrier sera adressé à tous les propriétaires du Lotissement pour leur demander de respecter les 
clauses du règlement et des risques encourus en cas de non-respect de celles-ci. 
Le Conseil Municipal charge M. le Maire d’effectuer toutes les démarches nécessaires pour 
solutionner au mieux les litiges existants et en éviter de nouveaux. 
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     INFORMATION 
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Par délibération en date du 7 novembre 2016, le Conseil Municipal de Cabariot a prescrit la 
révision du P.L.U sur tout le territoire de la Commune.  

Un registre de concertation a été ouvert. Il est à votre disposition du lundi au vendredi de 10h 
à 12h et de 15h à 18h. Vous pouvez y transcrire vos doléances. 

Tout au long de la procédure, des informations vous seront communiquées via les « Cabariot 
Infos » mais aussi sur le site internet de la commune www.cabariot.fr   

Une ou deux réunions publiques seront également organisées quand le projet sera plus avancé. 

 
 

 
																																			

 
 
 
 
 
 

• BOIRE RÉGULIEREMENT DE L’EAU  
• MOUILLER SON CORPS ET SE VENTILER  
• MAINTENIR SA MAISON AU FRAIS : FERMER LES VOLETS LE JOUR 
• MANGER EN QUANTITÉ SUFFISANTE  
• NE PAS BOIRE D’ALCOOL 
• ÉVITER LES EFFORTS PHYSIQUES  
• DONNER ET PRENDRE DES NOUVELLES DE SES PROCHES 
 
En cas d’urgence, appelez le 15. 
 
Les signaux d’alerte sont : 
- crampes, 
- fatigue inhabituelle, 
- maux de tête 
- fièvre >38° C 
- vertiges / nausées 
- propos incohérent 

���������	������	���������	
���
���	���	 ���	�����!��	

�"������	�����	��	
���	
�#�� ������	 	
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 Le snack Bar « L’Escapade » à l’étang vous propose :  
 
Le 14 JUILLET , un menu spécial à 16.00 €  
Menu : Kir Cassis  
 ½ melon  
 Noix de jambon – frites 
 Tartelette au citron meringuée  
 Café 
Venez déguster notre menu dès 19h et ainsi 
profiter du magnifique feu d’artifice tiré sur le 
lac, suivi d’une soirée dansante animée par un 
DJ.  
Réservations sur place avant le 09/07/2017. 
Seules les réservations accompagnées du 
règlement seront prises en compte. 
Merci de votre compréhension. 
 
Le 5 AOUT : Soirée karaoké  
Venez-vous amuser et pousser la chansonnette dans un cadre idyllique tout en dégustant nos plats 
ou tout simplement boire un verre.  
Et pendant toute la saison : repas sur place ou à emporter. 7/7 jours - midi et soir. 
              TEL. 05.46.84.93.16 / 06.83.30.85.84 
 

-=-=-=-=-=-= 
 

EXPOSITION DEVIATION 

Du 8 au 23 juillet, GALERIE CIVRAC 
investit le château Logis de Candé pour vous 
le faire découvrir en même temps que les 
œuvres de 8 artistes contemporains. 

Vous vous promènerez dans les jardins et 
dépendances de ce patrimoine méconnu où 
l’architecture sublime ce paysage naturel. 
Nous vous inviterons à rentrer dans l’univers 
des artistes Rémi Polack, Yannis Lagresle, 
Birgit Mollemeier, Valérie Décoret, Hélène 
Yousse, Johannes Zacherl, Béatrice Terra et 
alafondationcarton, pour cette exposition 
éphémère. 

L'exposition est ouverte les samedis, 
dimanches et jours fériés de 16h00 à 21h30. 

Vernissage le 8 juillet, animation Héron 
Cendré. 

Peinture en direct, Johannes Zacherl, les 22 et 
23 juillet 
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CONTACTS ASSOCIATIONS DE CABARIOT 
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Le 08 mai : Commémoration de la victoire de 1945   
De nombreuses personnes sont venues se joindre aux anciens combattants pour honorer les 
enfants de Cabariot morts pour la liberté de notre pays. Plusieurs associations et des enfants ont 
déposé des gerbes au monument aux morts. A l’issue de la cérémonie, le verre de l’amitié a été 
servi à la salle Candé. 
 
Le 05 juin : Rallye vélo comité des fêtes 
Une belle réussite pour cette nouvelle journée vélo qui a lieu traditionnellement le lundi de la 
Pentecôte. Une cinquantaine de participants a fait un périple d’une quarantaine de kilomètres. Le 
repas a été pris à l’étang de Genouillé. Au retour une boisson fraîche accompagnée de galette, et le 
tirage de la tombola dont le premier prix était un bon d’achat dans une enseigne sportive. 
 
10 et 11 juin : Championnat de France - CIEC 

Ils y ont cru, ils y sont allés et … 

Le CIEC est très fier de ses athlètes à 2 et 4 pattes. Plusieurs de ses représentants se 
sont qualifiés pour des finales nationales d’Agility. Au mois d’avril dernier avaient 
lieu les sélectifs pour le championnat de France -réservé aux chiens inscrits au livre 
des origines de leur race = avec pedigree- et les sélectifs du Grand Prix de France 
(GPF) - tous les chiens lof et non  lof peuvent participer. 

Tout au long de l’année sportive, les couples maitre chiens se déplacent en concours 
pour obtenir des qualificatifs leur permettant d’accéder à ces sélectifs : Autant de 
parcours sans faute, à une vitesse pouvant dépasser les 4,3 ms-1 (soit 15 kmh-1) pour 
le chien qu’il faut contrôler dans l’harmonie du couple maitre-chien. Comme souvent 
dans le sport, il y a beaucoup d’appelés et peu d’élus, pourtant les représentants du 
club de Cabariot n’ont pas démérité et deux d’entre eux se sont qualifiés pour la finale 
du championnat de France et trois pour la finale du 
GPF en 2ème  degré catégorie C.  

Gaétan DEMAILLY, Anne-Marie GRANGE 
COURTY et Sophie FIEVRE ont été sélectionnés 
pour porter les couleurs non seulement du club mais 
également de la territoriale dont nous dépendons 
(ACT du 17). 

Le championnat de France a eu lieu à LAMOTTE-BEUVRON (41) les 10 et 11 juin 
dernier, 103 chiens étaient engagés dans la catégorie C.  

Gaëtan et GAMINE dite GIX (Border collie) sont VICES CHAMPIONS DE France 

Anne-Marie et JOUR J (border Collie) se sont classées 21ème. 
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Nous leur souhaitons autant de réussite lors de la prochaine épreuve du GPF qui se déroulera à 
AUBAGNE(13) les 1er et 2 JUILLET. 

Les 20 et 21 mai dernier, avaient lieu les sélectifs du trophée par équipe grande 
région Ouest à BOURGBARRE (35), trois équipes de 4 maitres-chiens ont participé 
à cette compétition. Les « Petits A Petits », sont arrivés 8ème  dans la catégorie A et 
se sont qualifiés pour aller disputer la finale à MONTELIMAR (26) les 12 et 13 aout 
prochains.  

Les entrainements d’obéissance, d’Agility et les cours d’éducation continuent au mois de juin et 
juillet, n’hésitez pas à venir nous voir avec votre toutou.  

 
Le 24 juin : Randonnée semi-nocturne organisée par le Comité des fêtes 
Près de 200 personnes ont participé à la marche semi nocturne organisée par le comité des fêtes. 
Un parcours d'une dizaine de km leur a fait découvrir les alentours de Cabariot. Nous remercions 
les personnes qui nous ont permis d'utiliser leurs sites. 

 
�<A6	E<A3�J	)��)<A3�)	�<A��6	4�6	(';<)0&�(<'6	8<'8�) '&'�	'<�)�	8<00A'�	6A)	4�	
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QUEL AVENIR POUR VOTRE SANTE ?  

 
 
La pression financière de l’Agence Régionale de Santé exercée sur les hôpitaux, conduit à une 
dégradation de la qualité des soins, ceci est inévitable :  
 
• Suppression de lits = Suppression du personnel 
• Temps d’attente augmenté aux urgences 
• Diminution de la durée de séjour des patients dans les services  
• Projets médicaux en difficultés 
• Personnel moins disponible et épuisé, arrêts maladie non remplacés 
 
La mairie de Rochefort, les représentants des usagers et le personnel hospitalier se sont mobilisés. 
Un rassemblement a eu lieu le samedi 03 juin 2017 à 10h, place Colbert à Rochefort.  
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ACCES A LA DECHETTERIE �
TONNAY-CHARENTE 
(ZA de la Croix-Biron 	
��������� ) 
• Eté (du 1er  avril au 30 septembre) : du lundi au 
samedi de 09h30 à 12h00 et de 14h30 à 19h 

·  18 passages par an et par carte 
·  2 m³ maximum par passage 
·  Si vous n'avez pas encore fait votre demande 

de carte, vous pouvez contacter le  
 0 800 085 247 du lundi au vendredi de 9H à 12H. 
ou retirer un imprimé en mairie. 
Il est rappelé l’interdiction de tout dépôt 
sauvage sur la commune. 
�
BIBLIOTHEQUE 
 
Heures d’ouverture de la bibliothèque où 
l’équipe de bénévoles aura le plaisir de vous 
accueillir : 
Lundi : 14h30 – 17h00 
Vendredi : 14h30 – 17h00 
Et le mercredi : 15h00 – 17h30 
Pendant les vacances scolaires :  
Uniquement le mercredi : 15h00-17h30 
Inscriptions gratuites ! 
Fermeture le 16 août 2017 
 
Adresse mail : bib.cabariot@orange.fr 
 
AGENCE POSTALE  
�
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STATIONNEMENT  : Si vous 
stationnez le long d’une voie 
communale, merci à chacun de 
stationner le mieux possible votre 
véhicule afin de faciliter le passage des 
engins agricoles. 
 
DIVAGATION DES CHIENS 
Les propriétaires qui laissent divaguer leurs chiens 
devront les récupérer à la fourrière ! 
Devant la multiplication des plaintes et en raison 
du risque encouru par la population, les 
ramassages vont être multipliés. 
Soyez donc vigilants et compréhensifs 
pour la tranquillité de tous ! 
 
Il est rappelé que les chiens doivent être 
tenus en laisse autour du Plan d’Eau 
 
TAXI  - 06.89.17.18.76 
Le TAXI de CABARIOT (Taxi Peyron) vous 
propose : 
- un véhicule 7 places pour vos déplacements 
personnels et professionnels (transferts gares 
et aéroports, courses, transports de colis etc.) 
- un véhicule 5 places conventionné CPAM 
(transport médical assis, CMPP, CAMPEA..). 
 
CARTES GRISES 
Tous les dossiers concernant le changement 
de cartes grises sont à adresser à la 
PREFECTURE de LA ROCHELLE 
38 Rue Réaumur CS 70000  
17017 LA ROCHELLE CEDEX 1. 
Les documents nécessaires sont à votre 
disposition à la Mairie. 
Vous pouvez également vous adresser à 
CARTAPLAC – Agence de Rochefort 
24 Rue Jean Jaurès. Plus d’informations : 
www.cartaplac.com  
 
Dépannage ERDF : 09 726 750 17 
Dépannage GAZ : 0810 433 017 
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LA BIBLIOTHEQUE 
 

-=-=-=- 
 

Profitez des vacances d’été   
pour vous détendre avec un bon livre ! 
 
 
Voici quelques nouveautés entre autres : 
 

 
Romans :  Danièle STEEL « Cadeaux inestimables » 
        Guillaume MUSSO « Un appartement à Paris » 
        Mary Higgins CLARK « Noire comme la mer » 
        Yves VIOLLIER « Le Marié de la Saint-Jean »  etc. 
 
Pour la Jeunesse : BD « les 12 travaux d’Astérix » 
                             Albums « P’tit Loup rentre à l’école » 
                                           « P’tit Loup part en vacances » 
           Romans jeunes etc… 
 
La bibliothèque sera fermée le mercredi 16 août 2017 
 

 
-=-=-=- 

 
ATTENTION AUX TIQUES ! 

 
Le ministère de la Santé et Santé publique France diffusent des dépliants d’information sur la 
prévention de la maladie de Lyme. L’objectif est d’informer des moyens de protection pour 
réduire le risque de transmission de ces agents infectieux par les vecteurs. 
L’agence met à votre disposition les dépliants d’information suivants :  
• « Les conseils de Prudence » destiné aux enfants 
• « Maladie de Lyme »  
 
Les documents sont disponibles en ligne sur le site inpes.santepubliquefrance.fr  
 



�

LE MOUSTIQUE TIGRE : SOYEZ VIGILENTS 
 

 
 

Ça y est, c’est reparti. Le retour des beaux jours rime avec le retour du moustique tigre en France. 
Le moustique tigre (Aedes albopictus) n’est pas encore implanté en Charente-Maritime mais les 
autorités mettent néanmoins en place un dispositif de surveillance du 1er mai au 30 novembre. 
Ce dispositif a permis de détecter son implantation dans les cinq départements de l’ex Aquitaine et 
en Vendée. Le moustique tigre fait l’objet d’un suivi spécifique car il peut, dans certaines conditions 
particulières, transmettre le virus de la dengue, du chikungunya ou du Zika.  
La vigilance de chacun est précieuse pour limiter la prolifération de ce moustique. 
 
Participez à la surveillance du moustique tigre : 
 

Attention, tout ce qui vole n’est pas moustique et tout moustique n’est pas moustique tigre ! 
De petite taille (environ 5 mm), il se distingue des autres espèces par les zébrures qui parcourent 
son corps effilé. Il a une activité le jour et principalement le matin et en fin de journée. 

·  Si vous pensez avoir vu un moustique tigre, vous pouvez signaler sa présence sur le portail : 
http://www.signalement-moustique.fr/ 

 
Des gestes simples pour éviter sa prolifération et se protéger : 
 

Chacun, en adoptant des gestes simples et peu contraignants, peut participer à la lutte contre la 
prolifération du moustique tigre. Chaque femelle pond environ 200 œufs au contact de l’eau. 
Pour éviter que l’espèce ne se reproduise et ne prolifère, il faut donc : 
 

·  Éliminer les endroits où l’eau peut stagner 
comme les coupelles de pots de fleurs, les seaux, les 
boites de conserves, les jeux d’enfants, mobiliers 
extérieurs, pneus usagés… 
·  Vérifier le bon écoulement des eaux de pluies 
et des eaux usées 
·  Couvrir les réservoirs d’eau, citernes, bassins 
… avec un voile ou un simple tissu, ainsi que les 
piscines hors d’usage. 
 
 

 
La lutte contre cette espèce nécessite la mobilisation de l’ensemble de la population. 

« Chez vous, soyez secs avec les moustiques : supprimez les eaux stagnantes ! » 
 

 
 

=-=-=-=-=-=-=- 
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·  01 : Spectacle de danse – Modern’Jazz  
·  01 : Exposition et course de Cyclekart Aire de Lois irs  
·  14 : Fête Nationale – 23 H : Feu d’artifice au plan  d’eau 
·  14 : Fête de la pétanque  
·  19 : Repas entrecôte – Aînés Ruraux 
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·  09 : Goûter des aînés ruraux + bénévoles 
·  26 : Soirée Moules-frites – A.S.C 
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·  03 : Brocante – Centre de Loisirs  
·  09 : Vente des cartes – ACCA  
·  17 : Course de Karting 
·  17 : Journée du Patrimoine – visite commentée de 

               l’église de St Clément :  14h  -  15 h - 16h et 17h 
·  18 : Assemblée générale – Sports et Loisirs 
·  24 : Concours d’obéissance – Centre Canin 
·  24 : Bateaux vapeur à l’étang (modélisme)  
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·  07 : Loto – ACCA  
·  11 : Repas dansant – Club des Aînés Ruraux 
·  14 : Soirée Cabaret – Comité des fêtes  
·  28 ou 04/11 : Loto – A.S.C  
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